

# OPOSISI

## Arbaina : Terima Kasih Pak Babinsa Rumah Saya Direnovasi Hingga Sebagus Ini Melalui Rutilahu

Siswandi - [JEMBER.OPOSISI.CO.ID](http://JEMBER.OPOSISI.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 20:27



JEMBER – Arbaina janda 66 tahun pekerjaan buruh tani merupakan salah satu keluarga penerima manfaat renovasi rumah tidak layak huni (Rutilahu), yang beralamat di Dusun Krajan RT. 05 RW 04 Desa Gunungmalang Kecamatan

Sumberjambe Kabupaten Jember. yang berhasil kami temui pada Sabtu 13/07/2024.



Rumahnya memang sangat memprihatinkan dan jauh dari kata layak, sehingga rumah tersebut menjadi salah satu yang terdata dan mendapatkan program renovasi rutilahu Kodim 0824/Jember Tahun 2024.

Saat kami wawancara Arbaina yang duduk termenung di kejauhan sambil melihat rumahnya sedang dalam renovasi melalui Karya Bakti TNI, menyatakan saya dengan logat Bahasa Madura, yang kami terjemahkan kira-kira “ terima kasih bapak Babinsa, rumah saya telah diperbaiki direnovasi hingga sebagai ini”.

Dengan kondisi saya yang sudah seperti ini tentunya sudah tidak mampu memperbaiki rumah yang saya tempati ini, Alhamdulillah ada yang memikirkan, untuk itu saya sangat berterima kasih kepada bapak TNI dan masyarakat sekitar.” Ujar Arbaina.

Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf Agus Suhartoyo menyampaikan, bahwa dalam memilih sasaran rutilahu ini saya bersama Babinsa memang tidak memiliki kepentingan apa-apa, kecuali ingin membantu masyarakat yang kurang mampu, ingin meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat kurang mampu, dengan merenovasi rumahnya agar lebih layak huni. Tegasnya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan, terima kasih kepada anggota jajarannya dan masyarakat serta semua pihak yang berkontribusi membantu percepatan pengerjaan rutilahu ini, termasuk rumah Bu Arbaina.

Semoga apa yang kita lakukan senantiasa memberikan manfaat bagi masyarakat semuanya, seperti yang disampaikan oleh Bu Arbaina, yang tentunya menjadi semangat kita semua, untuk terus semangat berbuat terbaik bagi masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)